

1
17

Not. du président du club d'Abidjan Co Co dy
en juillet 1979, début de son mandat
Pierre Yan qui N. D. A

La devise de "Servir D'abord" définie en 1950, par le congrès de DETROIT dans le MICHIGAN, doit être appliquée par les membres de tous les ROTARY CLUBS, qui doivent être organisés de telle manière que chacun se sente concerné et responsable de ce vaste et noble mouvement qu'est le ROTARY INTERNATIONAL. Pour y parvenir, le principe de la rotation annuelle dans l'exercice des responsabilités a été retenu au plan international et au plan de chaque ROTARY CLUB.

C'est ainsi que chaque année le congrès international du ROTARY élit un nouveau président et de nouveaux directeurs chargés de faire marcher le ROTARY au plan international, c'est ainsi qu'au niveau de chaque club, le comité est renouvelé chaque année pour permettre à tous les membres de participer le plus activement possible au fonctionnement du club.

Dès sa création, notre club a adopté ce principe mais, il en a différé l'application, en gardant deux années de suite le même comité.

Cette dérogation au principe de la rotation a été faite car notre club n'a eu officiellement sa charte qu'au cours de l'année rotarienne qui s'achève.

Dorénavant, le club aura un nouveau comité tous les ans. Pour l'année rotarienne qui débutera en juillet prochain, les camarades du club m'ont fait confiance en m'élisant à la présidence du club.

Cette confiance m'a été faite peut-être du fait que j'ai participé à toutes les étapes de création et de développement de notre club et aussi du fait que j'ai assumé les charges de secrétaire pendant ses deux ans d'existence.

J'ai gardé bon espoir d'assumer cette nouvelle fonction sans trop de difficulté, pour deux raisons, l'une aussi importante que l'autre.

D'abord, parce que notre club a été présidé pendant deux ans par cet homme aussi cultivé, aussi affable et aussi efficace qu'est Jean Marcel BOILEDIEU, qui a su donner au club un élan et un enthousiasme tels que notre club peut être considéré comme une locomotive en bon état placée sur des rails bien droits ; dans de telles conditions, cette locomotive ne peut qu'avancer quelque soit l'homme qui sera appelé à le conduire.

.../...

Ensuite, parce que les 28 membres fondateurs de notre club ainsi que les 16 autres membres qui ont été cooptés, chemin faisant, forment un ensemble cohérent qui a été fort heureusement contaminé par l'élan enthousiaste donné par BOILEDIEU et sont décidés à oeuvrer pour permettre le développement du ROTARY à Abidjan, puis à travers la Côte d'Ivoire entière.

Je crois donc pouvoir bénéficier de la sympathie et de l'indulgence de tous pour mener de façon harmonieuse notre club, au cours de la prochaine année rotarienne, qui durera de juillet 1979 à mai ^{juin} 1980, et que je placerai sous le signe de la continuité des actions entreprises, en formant le voeu que chaque rotarien accompagne l'effort financier non négligeable d'un effort physique, pour la réalisation des quatre actions, intérieure, d'intérêt public, internationale et professionnelle, pour que vive le ROTARY INTERNATIONAL dont le rayonnement dépend du dynamisme de tous les ROTARY CLUBS.